

Anmeldung zum Livestream

am 01.06.2021 von 17:00 bis 18:30 Uhr.

Vorname / Nachname

Postleitzahl / Wohnort

Kontakt-Telefon

E-Mailadresse

Bitte melden Sie sich an:

- telefonisch unter 08561 981-97758
- per E-Mail an schmerzzentrum@rottalinnkliniken.de
- oder senden Sie dieses Fax-Formular an 08561 981-7509
- Wir bitten um Rückmeldung bis zum 25.05.2021

Stempel



Rottal Inn Kliniken
Zuverlässig · Leistungsstark · Heimatnah



Bildnachweis: shutterstock.com New Africa und Mirsongkod Sataratpayoon

„Schmerztherapie hat viele Gesichter“

Schmerztherapeutische Fortbildung im Rahmen des bundesweiten Aktionstags gegen den Schmerz in Zusammenarbeit mit der Deutschen Schmerzgesellschaft DGSS e.V

www.rottalinnkliniken.de

Sehr geehrte Kolleginnen, sehr geehrte Kollegen,

auch dieses Jahr soll die Öffentlichkeit auf die Bedeutung der Belastung chronischer Schmerzen für die Betroffenen im Rahmen eines bundesweiten Aktionstages aufmerksam gemacht werden. Wir möchten Sie ganz herzlich zu unserer interdisziplinären Fortbildung am **01.06.2021 von 17.00 bis 18.30 Uhr** einladen, die aufgrund der anhaltenden Pandemie Online stattfindet. Die Vorträge werden live gehalten, wir Referenten stehen im Anschluss für eine Diskussion bereit.

Schmerztherapie ist nicht gleich Schmerztherapie!

Je nach Situation werden andere Ziele verfolgt, die dann auch anderer Konzepte bedürfen.

Die Leiterin der renommierten Palliativstation der Rottal-Inn Kliniken in Pfarrkirchen, Frau Dr. A. Fuchs, wird die Situation aus Sicht der Palliativmedizin beleuchten. Dr. T. Wieser, Leitender Arzt des Schmerzzentrums Rottal-Inn wird die Zielgruppe, Ziele und Methoden der schmerztherapeutischen Abteilung vorstellen. Schließlich wird PD Dr. B. Luchting, Leitender Arzt aus dem Schmerzzentrum Landsberg am Lech, eine interessante Frage beleuchten: können Analgetika manchmal auch mehr schaden als bewirken?

Die Belastung der Patienten ist hoch, die Behandlung anspruchsvoll und aufwendig. Die notwendigen Strukturen für eine optimale Versorgung sind nicht in ausreichendem Maß vorhanden. Umso wichtiger ist ein steter Austausch aller am Prozess Beteiligten.

Wir freuen uns, wenn Sie an dieser ersten interdisziplinären Fortbildung teilnehmen.

Mit herzlichen Grüßen

Dr. Alexandra Fuchs
Chefärztin Palliativmedizin

PD Dr. Thomas Wieser
Leitender Arzt
Schmerzzentrum Rottal-Inn



Programm:

CÄ Dr. Alexandra Fuchs,
Chefärztin Palliativmedizin:

„Ziele und Konzepte der Schmerztherapie in der Palliativmedizin“

LA PD Dr. Thomas Wieser,
Leitender Arzt Schmerzzentrum Rottal-Inn:

„Ziele und Konzepte in der multimodalen Schmerztherapie“

PD Dr. Benjamin Luchting,
Leitender Arzt Schmerzzentrum Landsberg am Lech:

„Medikamentenübergebrauchs-Rückenschmerz – Gibt es das?“

Die Vorträge werden live gestreamt.

Die Zugangsdaten erhalten Sie nach Ihrer Anmeldung.

Für die Veranstaltung haben wir Fortbildungspunkte bei der Bayerischen Landesärztekammer beantragt.